

Unendlicher als Ewig

Von Chaos-Teddy

Kapitel 7: Der Frucht erlegen?

In den Pausen übte Stein mit der Sense, um die Seelen besser sehen zu können. Das erste Mal, bekam er gerade mal eine kleine Ahnung von dem was Maka damals gesehen haben musste. Damals als sie den Test gegen Stein absolvieren mussten. Für Soul war dieser Anblick schon schwer zu verkraften, nie hätte er Steins Seelenwellen für so stark und in solche Maße eingeschätzt.

Da war es kein Wunder, dass Maka nicht weiter kämpfen wollte.

"Das ist unfassbar..." drang es aus der verwunderten Sense hervor.

Stein grinste erfreut auf.

"Dann kannst du sie sehen, das ist ein guter Anfang. Jetzt musst du nur noch lernen diese in ihre wahren Ausmaße sehen zu können."

Soul stutze. Also gab es eine Form die er noch nicht an den Seelen sehen konnte? Beim Shinigami, was musste Maka denn jedes mal bei einem Gegner gesehen haben? Vor allem, was gab ihr dann den Mut zum kämpfen?

Fassungslos blickte Soul auf die wachsende Seele seines Lehrers. Wirkte diese grau oder ging sie ins dunkle blau? Soul konnte es nicht benennen, doch sehen fiel ihm allmählich leichter.

Seine Seele hatte die Form eines halb Kreises, die ihn umhüllte wie eine Obstschale, angenommen.

Auf der linken Seite konnte Soul die Schraube wahrnehmen, die auch im Kopf von Stein steckte. Es war beängstigend...

"Wie macht sie das nur? wie bekommt sie da keine Zweifel?" Soul konnte es nicht begreifen.

Jetzt wo er es selbst sehen konnte,

schien ihn diese Erkenntnis, über die tatsächliche Stärke des Docs, zu überwältigen.

Ja, beinahe streckte die blanke Furcht sich seine Knochen empor. Lähmte ihn.

"Maka hat ähnlich reagiert wie du jetzt." Stein machte sich einen Spaß daraus, die verunsicherte Sense vorzuführen. Soul versuchte sich zusammen zu nehmen, Maka musste solche Seelen schließlich jeden Kampf über ertragen und stellte sich dennoch mit eisernem Willen. Maka hatten ihn immer glauben lassen, dass sie jeden Kampf gewinnen konnten. Nie hatte sie gezeigt, wie beängstigend solch ein Anblick war. Er würde das somit auch schaffen.

Für sie würde er alles schaffen!

All die ganze Zeit über hatte er geglaubt, es wäre nie so hart zu ertragen gewesen.

Es immer herunter gespielt...

Wie blind er doch letztlich gewesen war.

Doch nun wusste er die Wahrheit, war nicht allein damit, denn Maka wusste es

ebenso.

Dieser Gedanke stärkte ihn, machte ihn frei von seiner lähmenden Angst.

Nein, er war nie allein und selbst jetzt war sie bei ihm und gab ihm den nötigen Halt.

Mit einem Lächeln im Gesicht, sah er Stein in die Augen.

Noch einmal fokussierte er seinen Blick auf die monströse Seele, die sich weiter veränderte.

Da... er konnte es genau sehen!

Die Seele nahm ein kräftiges Blau an und hatte sich in ihre volle Größe ausgebreitet.

Es war atemberaubend und furchterregend zugleich, doch Soul ließ sich nicht davon beherrschen. Er wusste was Maka schaffte, würde er auch schaffen.

Denn egal was geschah, sie würden beide den selben Weg gehen.

"Blau..." wisperte Soul, ehe er sich wieder entspannte und seine Konzentration nach ließ.

"Du kannst jetzt Seelen sehen, herzlichen Glückwunsch." das kam so monoton von Stein,

das sich die Sense verarscht vor kam.

Lediglich eine Braue zog er hoch, um sein Missmut zu verdeutlichen.

"Jetzt wird es interessant für dich! Jetzt musst du lernen deine Seelenwelle zu bündeln." sprach Stein mit einem Unterton in der Stimme, die dafür sorgte das es Soul eiskalt den Rücken hinunter lief.

"Wie bündel ich die Seele und was soll ich damit machen?"

warum gab dieser Kerl nie klare Aussagen?

Er müsste doch mittlerweile wissen, dass Soul im Unterricht kaum aufpasste.

"So langsam müsstest du von Maka das logische Denken haben... wie dem auch sei.

Du musst die Seele formen, hauptsächlich die Energie die sie frei gibt.

Diese formst du zu dem was du gerade brauchst um in einem Kampf weiter zu kommen!"

Alles was Stein ihm erklärt hatte, war wie eine Fremdsprache in seinem Kopf und jagte umher.

Wie sollte er das alles umsetzen, wenn er davon nichts verstand?

"Ich werd´s schon irgendwie hinbekommen."

Mit verworrenen Gedanken kam die Sense dann letztlich zu Hause an.

Akribisch durchforstete er Makas Notizbuch, um irgendein Hinweis zu erhalten was ihn auf die richtig Fährte brachte.

"Komm schon, irgendwo muss doch darüber etwas stehen!" fluchte Soul auf, während er Seite um Seite durchging. Die Hoffnung beinahe begraben, ging er die letzten Seiten durch und schreckte auf.

"Na endlich!" triumphierend hielt er das Buch hoch, als wäre es eine Bibel.

Jetzt musste er nur noch Makas Fachlatein verstehen!